
 

 

Requerimento n°     465   /12 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre melhorias na 
iluminação em torno da cadeia 
publica”. 
 

Considerando-se que, este Vereador foi procurado por 
moradores do bairro, solicitando a melhoria da iluminação, pois hoje 
esta muito fraca. 

 
Considerando-se que, já foi feita uma indicação de numero 

941 e até o momento não foi feito as melhorias necessárias. 
 
 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1 - Já se encontram na programação tais melhorias? 
 
 2- Caso negativo qual a possibilidade de estar tomando as 

devidas providencias com urgência devida à 
necessidade? 

 
 3 – Caso positivo, qual o prazo? 
  
 4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de agosto de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 
 


